

Prosiguen expresiones de repudio contra recrudecimiento del bloqueo de EE.UU. a Cuba



Minsk, 3 may (RHC) El Comité Central del Partido Comunista de Belarus, condenó enérgicamente el endurecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero que por cerca de 60 años ha impuesto Estados Unidos a Cuba.

En un comunicado oficial, los comunistas belarusos exigen al gobierno estadounidense acabar con esa criminal política que viola flagrantemente los derechos del pueblo cubano y los principios de la Carta de las Naciones Unidas.

De igual manera, el gobierno de El Salvador se pronunció en contra de la activación del Título Tres de la Ley Helms Burton, tras recordar que contraviene el derecho internacional y lesiona de manera directa los intereses y el desarrollo del pueblo cubano.

En el documento, la cancillería salvadoreña reafirma su respaldo al gobierno y pueblo cubanos y exigió a Washington, a poner fin al criminal bloqueo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/189761-prosiguen-expresiones-de-repudio-contra-recrudescimiento-del-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba